



Legisladores piden la renuncia de Creel como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

En la Cámara de Diputados están pidiendo la renuncia de Santiago Creel como presidente de la Mesa Directiva, esto ocurre después de que impidió el ingreso de militares armados al salón del Pleno que participarían en la ceremonia de apertura del periodo de sesiones. Diputados de Morena y del PT, entre ellos Oscar Cantón y Gerardo Fernández Noroña, pidieron ya la renuncia de Santiago Creel.

<https://drive.google.com/file/d/1e7AtWd7YvIB8Ijd5nSp46O9Fnxo2dQcC/view>